Von: Gerhard Olinczuk / bündnis GRAL < ziel@buendnisgral.de >

Gesendet: Sonntag, 25.02.2024, 15:51 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;

parteivorstand@spd.de;

Der Ewige spricht

Und bin ich die Stimme des Universums

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Die Lüge ist die Mitte der Welt

Die Lüge steht **dumm und feig** wider das Licht der Wahrheit und wirft einen Schatten, dieser gleichwohl vom Licht umgeben ist, und diesem Licht sich der Schatten nimmer entziehen kann. Der Schatten ist die Welt der **LÜGE**, hierin **SIE** ausweglos gefangen ist, und diesem Schatten sie nur entkommen kann, wenn sie sich einsichtig dem Licht der Wahrheit stellt und sich ihr in Demut beugt.

Die Lüge ist schwach und unsicher, und ihre Kraft zeitig begrenzt. Sie verbraucht und vergeudet alle Energie einzig damit, sich zu erhalten, ohne sich selbst regenerieren zu können. Umso mehr Zeit sie also leidenschaftlich grinsend damit verschwendet, um sich zu verbergen und abzusichern, umso mehr aufzehrt und erschöpft sich ihre Impotenz, umso begieriger verdichtet sich ihre Fäulnis, umso atemloser ausbreitet sich ihr Gestank, umso ungestümer erreicht sie ihr Scheitern, umso brutaler und grausamer trifft sie alsdann der unausweichliche und doch gerechte Niedergang!

Der Lüge Fäulnis ist gleich einer Krebszelle, diese als Geschwulst ihren Wirt zerstört **>Apokalypse**! Dies gilt immerzu im Kleinen, wie auch im Großen. Keine Lüge entkommt dieser unausweichlichen Konsequenz. Einzig die Wahrheit hat Stil und Charakter, doch nimmer die Lüge, diese stets billig und hässlich daherkommt, so sehr sie sich auch abmüht, graziös und gewandt zu erscheinen. Vergebens und müßig ist aller Lüge Mühe, ihren banalen, saftlosen, trivialen und abgestandenen Schein auch nur mit einem Hauch von Souveränität zu schmücken.

Wahrlich

Weder die Lüge noch deren Welt lassen sich verbessern. Wer dumm genug ist, zu glauben, die Welt verbessern zu können, und es alsdann versucht, dieser verfinstert die Lüge und verschlimmert alle Folge der Fäulnis. Der Glaube ist der unwissende Nährboden der Lüge, und die Hoffnung zugesteht deren Schatten Raum und Zeit, billigt also die Lüge, nährt somit deren Fäulnis Finsternis und vertieft Unheil, Heimsuchung, Verderben und Ruin. Hoffnung ist die feigste Blähung der Dummheit, diese alle Möglichkeit nicht nur verpasst, sondern alles Reifen boykottiert und verhindert!

JA, die Hoffnung ist ein faules Ei der Lüge, eine Falle zur Verblödung, ein Maulkorb für Zweifel und Widerspruch, und ein Warnschild der Inquisition als strafende Instanz, diese mit Kerker, Feuer und Schwert die hausgemachte Fäulnis gegen jeglichen Widerstand, mit den perversesten und absurdesten Mitteln segnet, heiligt, verteidigt und absichert!

DUMM-feig hockt, kackt und bläht vom faulig Zweig, und so der bricht, fällt **ER** in sein **eigen-braunen Haufen Scheiß!**

Wahrlich

Die gesamte politische West-Elite, also alle führenden Köpfe der benannten Demokratischen Allianz, sie sind umfassend und ausnahmslos gescheitert und verfault. Ich fordere daher nicht nur den absolut notwendigen und heilsamen Rücktritt von Joe Biden, Benjamin Netanjahu, Wolodymyr Selenskyj und Olaf Scholz, sondern den Sturz der gesamten Welt-Elite! Hiermit wäre nicht nur der Weg zum Frieden in der Ukraine und in Gaza gewiss und unumkehrbar eröffnet, sondern allem Unheil und Leiden auf der Erde ein Ende gesetzt! Dies gilt es in Deutschland zu eröffnen.

Und also Ihr nun bereit seid, diesen Weg mit mir im benannten Deutschland zu eröffnen und zu gehen, so heiße ich der **Erste** und der **Letzte** dieser notwendigen, heiligen und heilsamen Möglichkeit!

Und bin ich bereit, alsdann die Geschicke aller Menschen, hin zum Heil, zielführend zu definieren und zu lenken!

Und mein Wort gilt!

Und heiße ich Gerhard olinczuk treustedt **Liebender, Wissender, Seher und Umfassender** 25.02.2024